

Fraktionsbericht der Fraktion EVP/Forum 5430 auf die Einwohnerratssitzung vom 18. Mai 2017

Der Vorschlag für eine Besoldungsreduktion von Ammann und Vizeammann ist moderat. Er ist geschickt und hat Symbolwert. Im Traktandenbericht fehlen aus verständlichen Gründen die sonst beliebten Vergleiche mit andern Gemeinden.

Die Fraktion EVP/Forum 5430 wird die Anträge des Gemeinderates annehmen:

Dass die Tarife für die Betreuung von Schulkindern auf demselben Tarifblatt wie diejenigen für Kinder im Vorschulalter zu lesen sein sollen, ist eine Selbstverständlichkeit. Deshalb soll das gesondert formulierte Elternbeitragsreglement ausser Kraft gesetzt werden.

Das Projekt Sanierung Tägerhard konnte mit 56.5% der bewilligten Kreditsumme überarbeitet werden: Diese beruhte auf einer Grobkostenschätzung. Das so erarbeitete Sanierungskonzept hat die Volksabstimmung schon gebilligt.

Der Landerwerbskredit Nr. 30 im Umfang von 4 Mio Fr. ermöglicht dem Gemeinderat den Erwerb von Grundstücken gemäss Gemeindeordnung. Angesichts der Tatsache, dass sehr viel Kapital auf den Grundstückmarkt drängt, hat diese Aufgabe des Gemeinderates im Interesse von Bevölkerung und Gewerbe eine erhöhte Bedeutung erhalten.

MLR